

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Matematika Siswa yang Diajarkan dengan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Snowball Throwing* dan *Snowball Drilling* pada Sub Materi Turunan di SMA Negeri 11 Medan” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibunda Dra. Nurliani Manurung, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., Ibunda Dr. Nerli Khairani, M.Si., dan Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. W. L. Sihombing, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 11 Medan Drs. K. Lumbantoruan, M.Pd yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di SMA Negeri 11 Medan. Ucapan terimakasih kepada Ibunda Dra. Titik Ngatmintarsih, M.Si selaku Guru Matematika SMA Negeri 11 Medan. Ucapan terima kasih kepada guru-guru yang selalu memberikan motivasi dan semangat Ibu Dra. Zubaidah Ritonga, Ibu Drs. Fauziah Harahap, M.Si, Ibu Supraba Ika Sari, S.Pd., S.Si., M.Pd dan seluruh Bapak/ Ibu guru beserta Staf Pegawai SMA Negeri 11 Medan yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda yang tersayang Surachman, Ibunda tercinta Ramaidup Turnip, dan Abang kesayangan Amri Eka Nanda yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, motivasi dan pengorbanan yang tak ternilai harganya demi keberhasilan penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat terbaik penulis, yaitu Efriliana, Dimas Nugroho, Wulandari, Prasetio, Nurul Mawaddah, Febri, serta teman-teman Matematika Dik B 2012. Penulis juga berterima kasih kepada teman-teman Dik C 2012 yang telah memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis, serta semua pihak yang tidak sapat disebutkan satu-persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berusaha dengan maksimal dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2016
Penulis,

Ody Rachmadi